

まちの話題

Izumiotsu Town Topics



泉大津で起こった
さまざまなできごとやイベントを、
写真とともににお届けします。



ワクワク！ドキドキ！夏祭り！

7月、市内の各幼稚園で恒例の夏祭りを開催しました。

穴師幼稚園では親子での七夕の短冊づくりや、誠風中学校の生徒がお手伝いをしたヨーヨーつり、スーパーボールすくい、ジュースのお店などに、子どもたちは大満足でした。



平和の風を吹き起こう！

7月6日～11日、平和への願いを込めたうちわ作品867点をテクスピア大阪の織編館ギャラリーで展示する「平和メッセージ展」を開催しました。会期初日には優秀作品に対し表彰を行いました。



登録文化財 旧海野家住宅の特別公開

国の登録文化財に登録された助松町の旧海野家住宅の特別公開が6月17日にあり、1.5倍の倍率で選ばれた市民60人が2班に分かれ、明るいスペイン風の美しい2階建て洋館を庭園から見学しました。



どろんこになりながら田植えを体験

池上曾根弥生学習館では、稻作を通じて弥生時代を体験する講座「弥生村の米づくり」を開催し、42人が参加しました。6月18日は池上曾根史跡公園内の体験水田で古代米と呼ばれる「黒米」の田植えを行いました。



多様な個性が輝くまちをめざして

6月25日、男女共同参画週間・就職差別撤廃月間・男女雇用機会均等月間記念事業として、テクスピア大阪で第9回にんじんサロンまつり＆記念講演会を開催しました。にんじんサロン登録グループが学びの成果を発表するなどしました。



命の守り方について学んだよ！

セントラルスポーツの地域貢献事業の一環で、条東小学校の5・6年生は、着衣水泳を体験しました。服を着たまま水の中で体を動かすことの難しさを知り、いざというときの命の守り方について、楽しく真剣に取り組んでいました。

地域貢献事業